L'Aquaria

Inauguration du nouveau bateau d'intervention d'Yvoire: Aquaria

Vendredi 19 septembre dernier, la section d'Yvoire inaugurait sa nouvelle unité d'intervention construite au chantier naval Delavergne d'Avrillé en Vendée. Matériaux de construction : aluminium.

Un cahier des charges a été réalisé courant 2007 en collaboration avec les responsables de la ASFSLL, les utilisateurs de la section d'Yvoire et les représentants du SDIS 74. Commandée fin 2007, l'embarcation fut construite au 1^{er} semestre 2008, et livrée fin de l'été.

L'origine du nom "Aquaria" vient de la racine étymologique du nom de la ville d'Yvoire. Cité fortifiée des bords du Lac Léman et duché de Chablais, son nom, en 1250, Evouère, Evère, Evyre, dérive du vieux français évier qui veut dire eau, en latin Aquaria.



Fiche technique:

Longueur: 10 m. Largeur: 3,20 m.

Poids à vide: 4 tonnes environ

Motorisation: 2 In-bord diesel de 225 CV, chacun répondant aux dernières normes anti-pollution et équipé d'un propulseur d'étrave.

Le bateau dispose:

 de tous les instruments de navigation: GPS, radar, sondeur, publicadress, radio et de puissants projecteurs de recherche,



- d'une nacelle de sauvetage de 30 places et de matériel de secourisme,
- ainsi que d'un dispositif permettant le remorquage d'embarcations.

La vedette peut accueillir 12 personnes, dont 3 membres d'équipage.

De couleur orange et bleue, elle est aux couleurs des sections françaises de sauvetage.

De nombreuses personnalités étaient présentes ce jour d'inauguration, certaines ont tenu à s'exprimer, dont :

Monsieur Jean-Claude Fert, Maire d'Yvoire,

 Monsieur Christian Charles, Président de l'Association des Sections Françaises de Sauvetage du Lac Léman (ASFSLL),

 Monsieur Michel Detrey, Président de la Société Internationale de Sauvetage du Léman (SISL).

 Monsieur Pierre Bugnet, Président de la section de sauvetage d'Yvoire, dont voici quelques extraits de ses propos:

La Société de Sauvetage d'Yvoire compte actuellement 84 membres, dont 20 font partie des équipages intervenant en tant que pilotes ou secouristes. De nombreux efforts sont faits pour que tous soient formés au niveau secourisme comme en matière de pilotage et de l'utilisation du matériel perfectionné qui est à bord.



Nous remercions donc le Service Départemental d'Incendie et de Secours de la Haute-Savoie, le Département et la commune d'Yvoire pour la confiance que ceux-ci nous accordent, dans cette mission de secours sur le Léman et c'est donc avec grand plaisir que nous accueillons ce bateau. Nous nous engageons donc à tout mettre en œuvre afin de répondre aux tâches qui nous incombent en espérant rester, avec dévouement et humilité, à la hauteur de nos responsabilités.

Pierre Greppin